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■土地建物購入費 １２９万円
■地域情報通信工事請負費 １２７万円
■出産祝い金 ３０万円
■妊産婦医療扶助費 ２０３万円

■養育医療扶助費 ７０万円
■起業奨励金 ４５０万円
■空調設備設置工事費（小学校） ２１３４万円

（中学校） １４６８万円

問答問

答問答問答

△エアコンがすでに完備されているパソコン室。次は小中学校の普通
教室・特別支援教室に設置される。



問答

問答問答

問答問答

△町民の健康を守るため、上下水道の水源地は放射線量検査
を続けている。現状では安全数値の範囲である。

問答

問答問答

請願請願
情
陳
情
陳

採

択



緊
急
度
・
利
用
頻
度
・

通
行
の
安
全
確
保
な

ど
の
観
点
か
ら
、
優
先
度
に

応
じ
計
画
的
に
進
め
る
が
、

早
期
の
対
応
は
難
し
い
状
況
。

洋
式
化
は
多
額
の
費

用
や
広
い
ス
ペ
ー
ス

が
必
要
。
老
朽
化
に
伴
う
補

修
も
併
せ
て
検
討
。
当
面
は

簡
易
式
の
洋
式
便
座
設
置
で

対
応
。

・
河
川
巡
視

・
人
口
減
少
対
策

・
昭
和
橋
架
け
替
え

リ
ハ
ビ
リ
施
設
の
利

用
に
は
、
内
部
改
修

や
器
材
整
備
な
ど
、
多
額
な

費
用
が
か
か
る
。
慎
重
な
検

討
が
必
要
。

芝
生
と
ゲ
ー
ト
ボ
ー

ル
場
間
の
道
は
、
災
害

時
の
緊
急
車
両
の
通
路
と
な

る
。
現
状
で
の
使
用
は
可
能
。

・
町
道
管
理

・
国
保
税
の
算
出
基
準

・
昭
和
橋
架
け
替
え

シ
カ
網
と
電
気
牧
柵

に
よ
る
防
護
を
行
っ

て
お
り
、
イ
ノ
シ
シ
用
金
網

の
試
験
も
行
っ
て
い
る
。
設

置
費
用
を
国
・
町
単
独
事
業

と
し
て
支
援
し
て
い
る
。

建
物
の
老
朽
化
が
激

し
い
こ
と
か
ら
、
平

成
31
年
度
に
改
修
工
事
の
設

計
業
務
委
託
を
予
定
し
、
計

画
的
に
改
修
を
進
め
る
。

・
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
運
行

・
町
道
の
道
路
改
良

・
木
造
町
建
築
物
管
理

議会では、「開かれた議会」「顔が見える議会」を目指し、
を毎年開催しています。平成30年度は、11月13

日から27日まで、11自治公民館で開かれました。懇談会は、自治公
民館との共催で、議員３人で班編成し対応。議会の活動状況や町政
課題、議会の活性化など貴重な意見交換となりました。主な項目を
要約して報告いたします。

△安全を確保したい「町道小枝坂」

△トイレなど改修が望まれる文化
活動の拠点「農林会館」

△地域での活用を探る「旧ＪＡ
世田米支店」

△老朽化が目立ち、改修が待
たれる「アンルス」

△シカ、イノシシ、サル対応の金網
電牧防護柵



管
理
用
通
路
は
河
川

管
理
を
目
的
。
路
面

は
砂
利
道
と
な
る
。

現
在
、
本
町
か
ら
大

崎
の
防
火
用
水
全
体

で
、
改
修
計
画
を
進
め
そ
の

中
で
検
討
す
る
。

・
空
き
家
対
策

・
昭
和
橋
架
け
替
え

・
国
道
３
４
０
号
工
事

公平な行政サービスを求めて

地
域
の
特
徴
や
歴
史
、

施
設
の
状
況
と
保
護

者
の
考
え
方
な
ど
を
考
慮
し

な
が
ら
検
討
す
る
。

県
発
表
の
人
口
推
計

速
報
は
、
国
勢
調
査

の
人
数
を
基
に
、
転
出
入
・

出
生
な
ど
の
異
動
を
加
減
し

た
も
の
。
広
報
す
み
た
の
人

口
は
、
住
民
登
録
人
数
。

・
気
仙
川
と
沢
の
洪
水
対
策

・
川
口
交
差
点
の
混
雑
解
消

・
竹
の
原
地
区
の
歩
道
設
置

町
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

と
Ｊ
Ｒ
釜
石
線
の
接

続
は
、
ダ
イ
ヤ
全
体
を
総
合

的
に
検
討
し
改
善
を
図
る
。

・
県
道
の
コ
ー
ス
検
討

・
昭
和
橋
架
け
替
え

安
心
し
た
生
活
の
た

め
広
域
化
は
重
要
と

認
識
。
今
後
、
気
仙
圏
域
だ

け
で
な
く
、
遠
野
病
院
を
含

め
た
中
部
医
療
圏
内
と
も
連

携
で
き
る
よ
う
進
め
た
い
。

旧
Ｊ
Ａ
畜
産
会
館
は

解
体
す
る
方
針
だ
が

時
期
は
検
討
中
。
旧
ア
リ
ス

の
建
物
は
貸
付
。
使
用
予
定

の
な
い
土
地
は
地
主
に
返
還
。

・
旧
下
小
の
校
舎
利
用

・
楽
し
む
農
業
推
進

国
・
県
・
町
道
の
新

設
は
難
し
い
状
況
。

ソ
フ
ト
面
を
含
め
対
策
を
検

討
。

県
は
、
早
期
の
整
備

は
難
し
い
状
況
。
町

は
沢
の
増
水
に
対
応
し
た
国

道
改
良
を
県
に
要
望
。

・
昭
和
橋
架
け
替
え

・
旧
住
田
分
署
跡
地
利
用

・
住
高
生
放
課
後
学
習
支
援

△舗装の要望があった河川
管理用道路

△生徒減少で懸念される
部活動

△利便性が望まれるコミバス

△大雨で洪水が不安「タリマタ沢」



県
は
、
国
に
「
主
要

農
作
物
種
子
法
廃
止

後
の
種
子
生
産
・
供
給
体
制

の
維
持
」
の
要
望
を
し
た
。

国
や
県
、
他
市
町
村
の
動
向

を
注
視
し
な
が
ら
対
応
す
る
。

水
道
事
業
の
民
間
委

託
は
考
え
て
い
な
い
。

町
直
営
で
安
全
な
水
を
提
供
。

・
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
運
行

・
昭
和
橋
架
け
替
え

・
町
林
業
の
見
通
し

そ
の
都
度
整
理
し
、

ま
と
め
て
い
る
。
事

業
継
続
と
債
権
回
収
が
基
本

で
あ
り
、
機
会
を
捉
え
説
明

す
る
。

・
河
川
敷
の
立
木
処
理

・
ふ
る
さ
と
納
税
返
礼
品

県
は
、
平
成
33
年
度

ま
で
、
災
害
の
恐
れ

の
あ
る
箇
所
の
河
道
掘
削
や

立
木
伐
採
を
行
う
計
画
。

防
災
広
場
と
し
て
の

活
用
を
目
的
と
し
て

整
備
し
た
も
の
で
あ
る
。

・
河
川
敷
工
事

・
ラ
ジ
オ
受
信
難
聴
対
策

・
介
護
輸
送
体
制

懇
談
会
で
は
、
木
工
団
地

２
事
業
体
の
債
権
回
収
問
題

が
、
全
て
の
会
場
で
話
題
と

な
り
ま
し
た
。

返
済
計
画
な
ど
、
過

去
の
資
料
や
会
議
内

容
な
ど
を
改
め
て
精
査
し
、

最
適
な
手
法
を
探
る
。
議
論

の
内
容
に
応
じ
経
営
の
専
門

家
ら
を
招
き
ま
と
め
る
こ

と
。

対
策
の
方
法
が
ま
と

ま
っ
た
段
階
で
町
民

へ
説
明
す
る
。

まちのこえ

11月13日 中沢自治公民館 8 2 10

11月13日 愛 宕 公 民 館 12 3 15

11月14日 火の土自治公民館 8 4 12

11月15日 曙 公 民 館 10 3 13

11月17日 川口自治公民館 12 4 16

11月17日 寒倉自治公民館 10 3 13

11月20日 外 館 公 民 館 8 1 9

11月20日 東 峰 公 民 館 9 0 9

11月21日 両向自治公民館 6 0 6

11月21日 坂本自治公民館 11 1 12

11月27日 月 山 公 民 館 8 3 11

11会場 102 24 126

議会では、議会活動や町政に関する情報を報告、
説明をしました。
今回は、木工２事業体との調停不調とその後の
対応、公共交通・医療・道路整備と環境・昭和橋架
け替え計画・洪水対策・河川改修など幅広く意見
交換が行われました。

△木造庁舎とマッチしている庁舎前芝生

△

生
活
の
基
本
「
安
全
な
水
」

△

ふ
る
さ
と
納
税
・
住
田
ら

し
い
返
礼
品

△

地
元
企
業
と
し
て
事
業
継
続
と

債
権
償
還
に
向
か
う
木
工
団
地



一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわたり、
事務の執行状況や将来に対する方針などを聞き、報告や説明を求め、疑問点
をただすこと。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。一般質問
の方法は、一回目は一括して質問しますが、２回目以降は一問づつ質問する
１問１答方式を採用しています。制限時間は答弁を含めて60分です。
12月定例会では、８人の議員から17件の一般質問が行われ、町政全般に
ついて２日間にわたり活発な議論が展開されました。質問と答弁を要約し
た内容は８～15ページでお知らせします。
なお、全文記録（議事録）は、２月下旬から役場庁舎２階の総務課と町ホー
ムページ上で閲覧できます。



△森林事業の活性化が望まれる

△町民も利用する近隣の温泉施設



議員のつぶやき

△人口ビジョン本年度９月改訂版と
「ｉサポ岩手」リーフレット

△困りごと把握から生まれたスマイル
おおまた買い物ツアー



△若者など新たな暮らしの拠点
「住田が誇る町営住宅」

△「森林林業日本一…」住田町の
シンボル看板



議員のつぶやき

△行政事務の包括業務委託では、一般的に
窓口業務は民間委託となる

△上有住地区公民館－隣接する民俗資料館と
一体的な整備が望まれる



△入洞禁止されている白蓮洞

△国道340号道路改良を待つ大崎～火石間



議員のつぶやき

△前回説明会は平成29年７月に５開場で開催された

△三陸ジオパークのジオサイトとして、
町内外からの関心が高まっている滝観洞



△公共施設等総合管理計画では、
改築予定になっている「生活改
善センター」

△旧下小と応急仮設住宅



議員のつぶやき

△よりあいカフェしょうわばし

△防災福祉マップ作成の検討会場



町婦協会長
小野ちか子さん





△補助制度を活用し改修された坂本自治公民館大広間



来てけらっせん!!

詳しくは議会事務局へ☎ （直通）
　　E-mail gikai@town.sumita.iwate.jp

平成30年度要望項目



発
行
責
任
者


